
惘協

奔騰l!7４

　

第

　

７

　

。号

／９７ク

ｊ月24乙日

　　

発

　

行
ユ.－スドフ

北海道腎輝病患者連絡協議会

　　　

札幌市豊平区

留目 英生方

　　

暖冬、眼冬と言われながらも．春を目前紀:す

ると誉また雷のこのごろ.ですが、皆様いかがお

過しのことでしょう．
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※事務局勣向
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19全腎協駈33

　

各ブロックへ送付

22小呟原歳子（共鹿）事務戻へ全野協の

　　

署名謂願の紹介議員を依頼

23対馬孝且（社会）事務所へ同依頼
24事務局ニュースｋ６印刷

29～30

　　

国会請願のため井上（北見）福士（札

　　

伊）上京
８

　

全腎■SNa34送付
13道保健予防涙と難病センター打ち合せ

17道難病逐第43回理事会
18第３回道脊協運営委員会（事務局にて
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※実熊調査の取り進み状況報告

　

智さ･んからご協力をいただきました生活実態

　

調査は、現任、回収段階がすみ、集約作業に

　

入_つて‥おります。思ったより大変な作業で、

　

保億婦の卵の方に依頼して集富↑が進んでおり・

　

ます。予定より少々遅れますが。六月の総会

　

までにはとがんばっておりますので、首を長

　

くしてお待ち下さい。

　

○_担当者より

　　

ｊ月。2夕日段階で集約が終了しました。現

　　

在、その分析に入っております。

　　

しっかりしたものを作成したいと考えてお

　　

りますので、総会に間に合うかは保障しか

　　

ねますが、何とかやってみたいと思います。

※全脊協昭和ぷ4£年度役員候補者

　　

推薦について

　　

○副会長選出の件について

選出基準として琴平は「各県組織から推薦を

うけた各／名の代表」となっています。

今年度は、Ｊ月／ぶ日の運営委員会において

茜小牧｡ブロックの広岡達夫氏を選出しまし‰
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㎜㎜■Ｗ--’ ･--” -- -長につきましては、今年度から各地区よ

名推薦するようにと全腎協か､らの指示で

が、今回、道としては東北六県と合同で

選出ということにして、福島県の佐藤氏

推薦いたしましたので、よろしくご了承下

い。
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各プロ
ますが、

※全腎協第２４回参事会開催について
３　ｎ３　1日、4£月／日の｡2日間に渡り、東
京にて「第タ回総会提出諸議案」を骨子と

して討議が行なわれます。
道奇協より幹事として阿部事務局長が出席

されます。
差過等につきましては、後日、事務局ニａ
７-ｽにてご報告いたします。

※全国患者ｉ家族集会実行委員会の健保法
改正国会罰鎖署名の取り扱いについて

北裸道は道難鰐連が主体となって行ないま
すが、署名用紙は次号「なんれん」に折り

込んで送りますので、よろしくご協力下さ
い。
募金は強制ではありませんので、ご理解い
ただける方からい’ただいて下さい。
募金は拿伊各ブ゜ヅクで活用して下さい・
署名用紙のみ難房連までお送り下さい。

※道難病追定期総会について
Ｊ月／７日の第μｊ回理事会において、
ぶ月ノ。２・／ｊ日の･｡2日間と決鵬されまし

た。
宿泊及び交通費等につきましては、難病遅

より詳細にご連絡がありますが、疑間点が
ありましたらご連絡下さい。
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※道腎協第｡2回総会の取り組ゝみについて
Ｊ月／ｒ日の運営委員会で討議を行ない、

次のように決議されました。
日時‥‥ぶ月／７日（日）

　　　　

／ひ時～ｊ時

鐙所寸･●・北農健保会館

　　　

の予定

総会は／時間とし、晨食をはさんで講演か
映画会を行ないたいとのこと｡で検討中。
φ●・■Q ■ ≫***･≫*･**■■**■･ ･*≫**#･*<････*■･･*

※交通費助成請願に対する道議会

　　　　　　　　　

採択について‥‥‥

現在、皆さんにご協力いただいた調査をも

とに資料を作成し、道民生都への交渉にこ

れから入るばかりとなりました。
蓋難賑遠とも連携し_で、_各市_町､lｔ・｡道民_生_、

部へ働きかけをいっそう強くして行きたい

と考えております。
近日中に細川会長、留目氏他幹事讐氏と共

共、行動を起したいと思います。

時節がら忙しい時ではありますが４皆さん

のご期待に添うべく努力して参りたいと念

じております。

ツクより役員の移動、変更等につきまして事務局まで報告が来ており

　

゛
今後も忘れずにご連絡お願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

担当者
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